

Gente

AÑO 14, NÚMERO 588
DEL 2 AL 9 DE OCTUBRE DE 2020

madrid

GETAFE

MUYFAN | PÁGS. 14

“Emociona ver el regreso del público”

El reparto de la obra de teatro 'El método', con Luis Merlo a la cabeza, regresa a las tablas del Teatro Cofidis Alcázar



COMPRA VENTA DE LIBROS

COMPRAMOS LIBROS Y BIBLIOTECAS A DOMICILIO
HACEMOS ENVÍOS NACIONALES E INTERNACIONALES

www.librosalcana.com

info@librosalcana.com

C/ Marqués de Viana, 52 - 28039 Madrid

☎91.220.42.63 ☎629.240.523 📍684.442.863

Libros Alcana

POLÍTICA | PÁG. 4

El Gobierno cierra las diez ciudades más grandes de la Comunidad

El Ejecutivo regional tiene 48 horas para aplicar las restricciones, aunque asegura que las recurrirá • La medida afecta a la capital, Alcobendas, Torrejón de Ardoz, Alcalá de Henares, Móstoles, Alcorcón, Leganés, Getafe, Fuenlabrada y Parla

DEPORTES | PÁG. 13

El derbi de las urgencias se juega en Fuenlabrada

El Urbas recibe al Estudiantes con objetivo compartido: ganar su primer partido



CHEMA MARTÍNEZ / GENTE

DAVID PÉREZ | PÁG. 6

“Hemos tomado las medidas necesarias”

El consejero regional habla de la necesaria colaboración entre las administraciones y de la coordinación con los municipios en una pandemia que consume el 75% de sus energías • El Plan Vive Madrid y las ayudas para la compra de viviendas son algunas de sus propuestas destacadas



DEPORTES | PÁG. 12

Vuelta a la normalidad tras medio año

La Liga Iberdrola 2020-2021 arranca este fin de semana después del forzoso final de la pasada temporada a causa de la pandemia • Destaca el choque Real Madrid-Barcelona



LA FRASE

"La Monarquía es esencial y Felipe VI juega un papel impecable"

Margarita Robles

La ministra de Defensa salió al paso de las declaraciones recientes realizadas contra esta institución por Pablo Iglesias y Alberto Garzón.

LA CIFRA

75%

Vida laboral o maternidad

Según un estudio del club de las malasmadres y la asociación 'Yo no renuncio', tres de cada cuatro mujeres vieron afectada su vida laboral después de ser madres.

EL PERSONAJE



Mafalda se queda 'huérfana'

Este pasado miércoles fallecía a los 88 años el humorista argentino creador de las tiras cómicas de Mafalda, Joaquín Salvador Lavado Tejón, Quino.

EDITA:
GENTE EN MADRID, S.L.

EDITOR:
FERNANDO IBÁÑEZ

COORDINADORES
DE REDACCIÓN:
FRANCISCO QUIRÓS
JAIME DOMÍNGUEZ

JEFE DE FOTOGRAFÍA:
CHEMA MARTÍNEZ

JEFE DE MAQUETACIÓN:
CARLOS ZUGASTI

MAQUETACIÓN:
ENRIQUE ALONSO

SECRETARIA
DE REDACCIÓN:
ELENA HORTA

DIRECTOR DE
GRANDES CUENTAS
Y ACC. ESPECIALES:
CARLOS ECHEGUREN

JEFE DE MARKETING:
RAFAEL VARA

COORDINADORA
DE PUBLICIDAD:
ANA SÁNCHEZ

DISEÑO GRÁFICO:
PATRICIA MARTÍNEZ

REDACCIÓN:
CONDE DE PEÑALVER, 17
1A PLANTA
28006, MADRID

TELÉFONO:
91 369 77 88

E-MAIL:
info@genteenmadrid.com

CONTROLADO POR:



EL PERIÓDICO GENTE
NO SE RESPONSABILIZA
NI SE IDENTIFICA CON
LAS OPINIONES QUE SUS
LECTORES Y COLABORADORES
EXPONGAN EN SUS CARTAS
Y ARTÍCULOS



Una de las reuniones con CEOE y Cepyme

EL APUNTE

¿Una buena señal o un simple espejismo?

Por los pelos y prácticamente sobre la bocina. Así se firmó el acuerdo para la prórroga de los Expedientes de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) hasta el 31 de enero de 2021, una medida que puede ser un pequeño balón de oxígeno para las empresas que más se están viendo afectadas por la crisis que ha derivado de la pandemia.

Nadie tiene una bola de cristal para saber cuando tocará a su fin esta pesadilla, pero, desde luego, lo que parece imprescindible es que se atienda al criterio de la unión, un concepto que aparece muchas veces en boca de los políticos, aunque desgraciadamente en escasas ocasiones trasladan a la práctica toda esta teoría. La prórroga de los ERTE no es la solución definitiva para la crisis económica, pero al menos sirve para ir ganando tiempo a la espera de que mejore el panorama y pone de relevancia que, especialmente en épocas de crisis, la responsabilidad de los dirigentes pasa, ineludiblemente, por llegar a acuerdos con otras partes, por muy alejadas que estén sus posturas. Si un ciudadano cualquiera debe hacer del consenso casi una forma de vida (en el ámbito laboral, en el familiar...) no se entiende que aquellos que han sido elegidos en las urnas no sean capaces de seguir el mismo ejemplo.

LA FOTO DE LA SEMANA



Con las banderas para acá y para allá

Un grupo de personas colocaron en la madrugada del pasado domingo 53.000 banderas de España en el Parque de Roma de Madrid, junto a la M-30. El objetivo, homenajear a las víctimas del coronavirus. Pocos días después, San Fernando de Henares vivió algo similar con 300 enseñas.

EL SEMÁFORO



Torra, inhabilitado pero aferrado al poder

El Tribunal Supremo anunciaba esta semana la inhabilitación del presidente de la Generalitat de Cataluña, Quim Torra, quien regresó el miércoles al Parlament al no aceptar su destitución.



La Memoria Histórica, otra vez en el debate

Este asunto sigue generando comentarios a favor y en contra. En Madrid, el Ayuntamiento ha decidido quitar los nombres a las calles Largo Caballero e Indalecio Prieto.



El Ingreso Mínimo, más vital que nunca

Las víctimas de violencia de género con hijos recibirán el complemento de monoparentalidad del Ingreso Mínimo Vital, una decisión que se antoja tan necesaria como justa.



@gentedigital

NAVEGA Y RESERVA CON TOTAL SEGURIDAD Y CONFIANZA
Cancela sin gastos, mejor precio garantizado, seguros especiales...

CRUCERO FANTÁSTICO 2021

EL VIAJE EMPIEZA A BORDO

Agencia
Nº1
de Europa
en Cruceros



Si el precio
baja te lo
igualamos



Hasta 70%
de ahorro



Sin gastos
de cancelación



Reserva desde
solo 30€



Hasta

10% Tarjeta Regalo
de El Corte Inglés



Pago en
3 meses



Niños gratis
o grandes descuentos

902 400 454
viajeselcorteingles.es



VIAJES El Corte Inglés

Una sonrisa de ida y vuelta

Foto: Reuters (revisada hasta el 8 de diciembre de 2020). Consulta condiciones de las promociones y condiciones y comentarios y comentarios en Viajes El Corte Inglés. Pago en 3 meses: con tu Tarjeta de Crédito El Corte Inglés. Pasaporte ofrecido por Expedia El Corte Inglés. E.F.C.S.A. y sujeto a su aprobación. Consulta condiciones en Viajes El Corte Inglés. Carretera Arriatada, C.I.C.M.A. 39. 48002 BILBAO. 412 - MADRID.

El Gobierno decreta el cierre de las diez grandes ciudades madrileñas

La Comunidad aplicará las medidas

- Afectan a la capital, Alcalá, Alcorcón, Alcobendas, Getafe, Fuenlabrada, Leganés, Móstoles, Parla y Torrejón

JAIME DOMÍNGUEZ
@JaimDominguez

Tras varios días de confusión, enfrentamiento político y mensajes contradictorios, el Gobierno central ordenó este jueves una serie de medidas restrictivas que afectarán a las diez ciudades más pobladas de la Comunidad de Madrid: la capital, Alcalá de Henares, Alcobendas, Alcorcón, Fuenlabrada, Getafe, Leganés, Móstoles, Parla y Torrejón de Ardoz.

Los vecinos de estas localidades no podrán salir de su término municipal sin un motivo justificado (laboral, educativo, médico o de cuidados); los establecimientos de hostelería tendrán que cerrar a las 23 horas y tendrán su aforo interior limitado al 50% y las terrazas al 60%; los comercios echarán el cierre a

las 22 horas y solo podrán entrar el 50% de los clientes permitidos; y se limitan las reuniones, tanto en el ámbito público como en el privado, a un máximo de seis personas, a no ser que sean convivientes. El decreto no hace referencia a los parques ni a los espacios infantiles al aire libre.

Criterios

Estas diez grandes ciudades madrileñas son las únicas de toda España que cumplen con los criterios que ha establecido Sanidad: tener más de 100.000 vecinos, una incidencia en las últimas dos semanas de más de 500 casos por cada 100.000 habitantes, una tasa de positividad en los test superior al 10% y una ocupación de las UCI por encima del 35%.

La Comunidad de Madrid tiene de plazo hasta este sába-



Reunión de esta semana entre el Gobierno y la Comunidad

EL GOBIERNO REGIONAL TIENE 48 HORAS PARA APLICAR LAS RESTRICCIONES

do 3 de octubre para publicar las medidas en el BOCM. El Gobierno regional mostró su desacuerdo con estas actuaciones y las recurrirá judicialmente, aunque la presidenta, Isabel Díaz Ayuso, señaló que las aplicarán a la espera de lo que digan finalmente los tribunales. Al cierre de estas

líneas se desconocía la fecha de su entrada en vigor.

El consejero madrileño de Sanidad, Enrique Ruiz Escudero, lamentó que no se hayan tenido en cuenta otros criterios, como la capacidad asistencial, y defendió la validez de las medidas tomadas por la Comunidad.

LAS MEDIDAS

Imposibilidad de salir de la ciudad

Los ciudadanos no podrán traspasar su término municipal a no ser que vayan a trabajar, a estudiar, al médico, al banco, a realizar algún trámite administrativo o a cuidar a algún dependiente. Deberán acreditar debidamente cualquiera de estas circunstancias.

Cierre de la hostelería a las 23 horas

Los bares y restaurantes deberán cerrar sus puertas a las 23 horas y recibir a sus últimos clientes a las 22 horas. Su aforo queda reducido al 50% en el interior y al 60% en las terrazas. No se podrá servir en las barras.

Los comercios, hasta las 22 horas

Las tiendas tendrán limitado su aforo al 50% y cerrarán a las 22 horas.

Reuniones reducidas a seis personas

Tanto en el ámbito público como en el privado, los encuentros se reducirán a un máximo de seis personas, a no ser que vivan juntas.

Lugares de culto

Se reducirá su aforo al 30%, mientras que a los velatorios solo podrán ir 15 personas.

Parques

La orden no hace referencia al cierre de los parques ni de las zonas infantiles.

MEDIDA | DISPOSITIVO DE CRIBADO

Puente de Vallecas estrena la ronda de test

Un total de 12.000 vecinos de diferentes Zonas Básicas de Salud de este distrito han sido convocadas por SMS para someterse a las pruebas ● Los datos de la primera jornada alertan de que un alto porcentaje no acudió

Una de las medidas que ha adoptado el Gobierno regional para tratar de frenar el avance de la pandemia es la realización de un dispositivo de cribado entre los vecinos de las zonas con mayor incidencia. De este modo, Puente de Vallecas

se convertía en el primer área donde se llevaban a cabo estas pruebas, con un total de 1.000 vecinos citados por SMS entre las 9 y las 21 horas del pasado martes.

Sin embargo, la subdirectora de Enfermería del SUMMA 112, Carmen Mi-

guelles, alertaba de que había "un porcentaje que no había acudido". En total, se estima que sólo la tercera parte de los vecinos requeridos se sometieron a los test de antígenos, unas pruebas que tuvieron continuidad este jueves en otras Zonas Bási-

cas de Salud limítrofes, como el Pozo del Tío Raimundo y Numancia. En esta primera semana han sido convocados un total de 12.000 vecinos de áreas con restricciones de movilidad.

Datos negativos

En este contexto, los datos de la última semana recogidos en el Informe epidemiológico de la Dirección General de Salud Pública colocan de nuevo a Puente de Vallecas, Carabanchel y Latina como los distritos con más positivos.



El resultado de los test se conoce en 15 o 20 minutos



DAVID PÉREZ

CONSEJERO DE VIVIENDA Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

“La batalla al virus la tenemos que ganar barrio a barrio”

El responsable regional de la coordinación con los municipios habla sobre la crisis de la Covid-19 ● También explica algunas de las apuestas de su Consejería, como el Plan Vive Madrid o la ayuda para comprar una casa

POR JAIME DOMÍNGUEZ (@JaimDominguez) | FOTO DE CHEMA MARTÍNEZ

Tras un periplo que incluye cargos como el de portavoz popular en la Asamblea bajo el mandato de Esperanza Aguirre o el de alcalde Alcorcón durante dos legislaturas, David Pérez llegó hace poco más de un año a la Consejería de Vivienda y Administración Local de la Comunidad de Madrid con la llegada al Gobierno regional de Isabel Díaz Ayuso, que le eligió como número 2 en su candidatura. Pérez habla con GENTE de su labor en la gestión de la crisis de la Covid-19 y del resto de retos de sus departamentos.

¿Cómo ve la situación de la epidemia en la Comunidad de Madrid?
Estamos observando una pequeña contención en los contagios, pero hay que ser muy prudente a la hora de

pronosticar la evolución. Los casos se monitorizan diariamente y se evalúan semanalmente. En base a esos datos se toman las decisiones los viernes. La batalla contra el virus se va a ganar barrio a barrio y pueblo a pueblo, y para eso necesitamos unidad de acción. Nosotros estamos tomando las medidas que consideramos necesarias, como los test masivos, la construcción de un nuevo hospital o la compra de material.

Usted está en el grupo de coordinación con los ayuntamientos afectados por las restricciones, ¿cómo está siendo esa colaboración?

Tenemos una reunión diaria con ellos, en la que cada día tratamos los asuntos que nos plantean. Este martes, por ejemplo, hablamos de las residencias y de la situación de cada municipio. Tratamos de que tengan

toda la información que necesiten y apoyarnos en ellos, por ejemplo, a la hora de que nos cedan espacios para poder realizar los test de antígenos.

¿Es optimista sobre la colaboración con el Gobierno central?

Sí, nosotros hemos pedido esa colaboración y hemos estado siempre en la misma posición, la de dialogar y cooperar con el resto de administraciones.

¿Qué porcentaje de su tiempo le dedica ahora el Gobierno regional a gestionar la pandemia?

Diría que consume el 75% de nuestras energías ahora mismo, pero la gestión tiene que continuar.

Una de sus competencias, la de Vivienda, es uno de los asuntos que más preocupa a los ciudadanos.

¿Cuáles son sus apuestas en este campo?

La principal es el Plan Vive, que contempla la construcción de 15.000 viviendas de alquiler en municipios de toda la región en esta legislatura y antes de que termine el año se va licitar el suelo. Están dirigidas a jóvenes y en algunos casos su precio estará un 50% por debajo del habitual en el mercado. También tenemos el Plan Alquiler Joven, en el que ya estamos trabajando y que tiene su propia cartera de viviendas adaptadas a sus necesidades.

¿Y en cuanto a la compra?
Vamos a introducir en España la ayuda a la compra, a la que vamos a dedicar 12 millones de euros. La idea es avalar a los jóvenes el 20% que tienen que pagar de entrada a los bancos para ac-



“NOS REUNIMOS DIARIAMENTE CON LOS MUNICIPIOS AFECTADOS”

“IMPULSAREMOS 15.000 PISOS DE ALQUILER EN ESTA LEGISLATURA”

ceder a una hipoteca, que es el principal obstáculo al que se enfrentan, y ayudarles con los diferentes gastos de gestión con subvenciones directas.

¿Qué medidas se están tomando contra la okupación ilegal, otro de los temas que más preocupan?
En la Comunidad hay 4.000 viviendas okupadas, de las que la mitad son de la Agencia de la Vivienda Social. Nuestro objetivo es recuperar todas a lo largo de esta legislatura para poner-

las a disposición de las familias que las necesitan, pero para eso necesitamos un cambio legislativo que nos permita agilizar los trámites. Actualmente tenemos en marcha 600 expedientes, pero hace falta un marco que impida que la gente se meta en casas que no son de su propiedad. Si alguna de esas personas necesita una vivienda los Servicios Sociales estudiarán su caso, pero no podemos dejarlas en manos de las mafias.

MUNICIPIOS

El desconocido problema de la despoblación

A pesar de la alta densidad de población en gran parte de la Comunidad, hay 75 municipios de la región que están en riesgo de despoblación. El aumento del teletrabajo y la revalorización de los espacios abiertos con la pandemia pueden suponer una oportunidad para estas localidades, que están viendo crecer sus padrones en los últimos meses. David Pérez señala que la función del Gobierno regional es garantizar las dotaciones y los servicios públicos en esas zonas para hacerlas atractivas.



MURPROTEC

Tratamientos definitivos contra la humedad



Seguimos cuidando de ti

Porque lo más importante son las personas y sus hogares, no dejaremos a nadie atrás

Ampliamos de manera excepcional en 500.000€ la inversión destinada a nuestro **bono de protección social a familias y empresas** para la eliminación definitiva de las humedades

Ahora y siempre, cuidamos de los que necesitan ayuda



900 30 11 30

www.murprotec.es

Solicita tu Bono y diagnóstico gratuito, personalizado, in situ y sin compromiso



Delegaciones Murprotec en: España, Portugal, Francia, Bélgica, Holanda, Italia y Luxemburgo

Abre en Leganés el primer hotel medicalizado de la segunda ola

Tiene capacidad para 120 pacientes, que llegarán derivados desde los hospitales de la zona Sur de la región ● Se destinará principalmente a personas con síntomas leves que no puedan realizar la cuarentena en sus casas

derivados desde los hospitales de Getafe, Leganés, Alcorcón, Móstoles, Fuenlabrada, Aranjuez y Parla, además del ya mencionado Doce de Octubre, ubicado en la capital.

Medidas

Las plantas se han sectorizado en tres zonas de colores (verde, amarilla y roja) para realizar desplazamientos seguros por dentro del edificio y evitar posibles contagios del personal sanitario que se ocupa de los pacientes. En concreto, habrá un médico las 24 horas del día, además de enfermeros, auxiliares, celadores y seguridad, así como el servicio de mantenimiento que pone la empresa hotelera. "En definitiva, el hotel medicalizado NH Leganés será

EL EDIFICIO LLEVABA SEIS MESES CERRADO, DESDE EL INICIO DE LA PANDEMIA

ESTE MARTES 29 RECIBIÓ A SU PRIMER PACIENTE DESDE EL DOCE DE OCTUBRE

como el domicilio del paciente Covid, pero con toda la asistencia sanitaria y el cuidado a su alcance para su recuperación", señalaron desde el Hospital Severo Ochoa de Leganés, del que depende este hotel medicalizado.

MÁS INFORMACIÓN

[gentedigital.es](https://www.gentedigital.es)

Toda la actualidad de la zona Sur en nuestra página web

EN BREVE

PARLA

Plan para atajar el aumento de ratas

El Ayuntamiento de Parla ha iniciado esta semana un plan de choque con una "desratización intensiva" para atajar el aumento del número de roedores en la zona del Viario de Ronda.

MÓSTOLES

Detenido por romper coches

La Policía Nacional detuvo en Móstoles al presunto autor de un delito de daños, cometido en cuatro vehículos tras golpear y fracturar los retrovisores de los mismos cuando estaban aparcados.



Nuevo colector

VALDEMORO

Un colector contra las inundaciones

El Canal de Isabel II está ejecutando un nuevo colector en Valdemoro que evitará las inundaciones en la zona de la calle Illescas y del paseo de Tierno Galván y en el barrio de La Villa.

SANIDAD

GENTE

@gentedigital

Fue una práctica habitual durante la primera oleada de Covid-19 y, lamentablemente, ha vuelto. Ante la avalancha de pacientes, la Comunidad de Madrid decidió el pasado mes de marzo medicalizar algunos de los innumerables hoteles de la región que habían tenido que cerrar sus puertas para que pudiesen acoger a los pacientes con síntomas menos graves de la enfermedad, pero que necesitan un ingreso y vigilancia.

La curva se dobló, los hospitales se vaciaron y estas instalaciones provisionales se cerraron, pero la llegada de la segunda ola los ha traído de vuelta. En los últimos días ha abierto sus puertas el hotel medicalizado NH de Leganés, que llevaba seis meses sin actividad y que este martes 29 de septiembre recibió a su primer paciente, procedente del Hospital Doce de Octubre.

El edificio cuenta con 69 habitaciones y capacidad para 120 enfermos, principalmente personas que necesitan hacer la cuarentena fuera de su hogar y que llegarán



Hotel medicalizado de Leganés

ANTE EL TSJM

Fuenlabrada denuncia las restricciones

El Ayuntamiento de Fuenlabrada ha interpuesto un recurso en el Tribunal Superior de Justicia de Madrid (TSJM) contra las res-

tricciones de movilidad de la Comunidad de Madrid en distritos y municipios ante el crecimiento del coronavirus. El texto cuestiona "la validez jurídica de la decisión" tanto desde "un punto de vista técnico como de respeto al principio de igualdad". En concreto, señala que "existen serias dudas acerca de que

los indicadores no se estén aplicando de manera homogénea para todas las zonas básicas de salud de la región", algo que ya denunció en su momento el alcalde fuenlabreño. Javier Ayala criticó que algunas de los barrios confinados no llegaban al listón de los 1.000 contagios por cada 100.000 habitantes.

El Pleno no le retira los honores a Juan Carlos I

PP, Vox y Ciudadanos votan contra la moción y el PSOE se abstiene ● La alcaldesa, Sara Hernández, señala que "ahora no es el momento" de hacerlo

GETAFE

REDACCIÓN

El Pleno municipal de Getafe rechazó esta semana una moción de Podemos y Más Madrid Compromiso con Getafe para retirar la Medalla de Oro de la ciudad al rey emé-

rito Juan Carlos I, así como su nombre de una avenida y una plaza. PP, Vox y Ciudadanos votaron en contra, mientras que el PSOE se abstuvo.

La alcaldesa, Sara Hernández, justificó la decisión de su partido señalando que "la actitud del rey emérito es reprochable, pero ahora no es el

momento, porque hay que estar centrados únicamente en luchar contra la pandemia".

El concejal del PP, Antonio José Mesa, aseguró durante el debate que "la izquierda sectaria defiende a Pujol, a los socialistas de los ERE y permite con normalidad vitorear a etarras en la calle, porque todo se tolera salvo defender a don Juan Carlos de Borbón en base a la presunción de inocencia y a

su ejemplar hoja de servicio como monarca".

Nombres alternativos

En la moción se pedía la retirada de la Medalla de Oro de la ciudad que concedió el Ayuntamiento a Juan Carlos I en marzo del año 1988. Los partidos que la promovían solicitaban que la avenida y la plaza que llevan su nombre pasasen a denominarse Víctimas de la Covid-19 y Sanidad Pública.

Cerrados los recintos deportivos al aire libre

ALCORCÓN

AGENCIAS

La Policía Municipal de Alcorcón ha procedido a cerrar los recintos deportivos que se encuentran al aire libre repartidos por toda la ciudad.

"Seguimos cerrando las instalaciones donde los recintos no son respetados", explicaron en sus redes sociales,

advirtiendo que "procederemos a denunciar a las personas que se encuentren en el interior". "Son medidas que pueden no gustar o no entenderse, pero pedimos colaboración a los vecinos porque la Covid-19 no para si no ponemos todos de nuestra parte", aclararon los responsables policiales, que están llevando a cabo controles aleatorios.

Tres Cantos, nueva referencia en la fabricación de vacunas

La compañía biotecnológica Algenex ya ha inaugurado sus nuevas instalaciones en la localidad ● Tendrá un papel clave en las pandemias, aportando hasta 100 millones de dosis

INNOVACIÓN

REDACCIÓN
@gentedigital

Aunque la situación sanitaria y económica sigue estando bastante oscura en la Comunidad de Madrid, la localidad de Tres Cantos aporta un rayo para la esperanza. La semana pasada quedaba inaugurada la sede que ya tiene en la localidad la compañía biotecnológica Algenex, en una puesta de largo que contó con la presencia del ministro de Ciencia e Innovación, Pedro Duque; el vicepresidente, consejero de Deportes, Transparencia y portavoz del Gobierno regional, Ignacio Aguado; y el alcalde de Tres Cantos, Jesús Moreno.

La importancia de la llegada de Algenex radica en que en estos laboratorios de I+D se podrían producir entre 50 y 100 millones de dosis vacunales al año, lo que permitiría a Madrid y a España una independencia en el abastecimiento y situarse como 'partners' industriales frente a los otros socios europeos en la respuesta a pandemias, según valoraban desde el Gobierno regional.

En concreto, la tecnología que utiliza esta compañía permite producir antígenos



Pedro Duque, junto a Ignacio Aguado en la inauguración

vacunales a un coste entre 5 y 8 veces inferior a otro tipo de sistemas, lo que se traduce en vacunas más económicas. además, Algenex ha realiza-

MÁS INFORMACIÓN

gentedigital.es

Todas las noticias de la zona Norte, en nuestra página web

do ya pruebas de concepto con más de 20 antígenos y ha demostrado su funcionalidad en ensayos in-vitro y en animales. Actualmente, cuenta con 6 vacunas en desarrollo para diferentes especies animales. En el ámbito humano, ha diseñado pruebas de concepto para virus como influenza, papilomavirus y coronavirus.

Refuerzo

En el acto de inauguración, el ministro Pedro Duque adelantó que desde el Gobierno central "seguiremos ayudando en todo lo que podamos a vuestra industria y a todo el sector biotecnológico para construir un sistema más sólido en el que podamos después confiar para el futuro. es el momento de llegar a un acuerdo para incrementar los esfuerzos que hacemos las administraciones". Por su parte, el vicepresidente regional, Ignacio Aguado, incidió en que la presencia de Algenex supone "una garantía geoestratégica para que en el casol como en el que vivimos existan problemas de abastecimiento".



Presentación de Intelligent Urban Lab

Una apuesta firme y decidida por la tecnología y el avance empresarial

Un Plan de Acción Municipal y el Centro de Innovación Digital, las novedades

más de 71 millones de euros, con el objetivo claro de convertir a Alcobendas en una ciudad digital, innovadora y sostenible.

ALCOBENDAS

AGENCIAS

Al margen del tema que lleva presidiendo las vidas de todas las personas a nivel mundial en los últimos meses, el coronavirus, en los últimos días hay otros conceptos que se ha repetido hasta la saciedad en Alcobendas: innovación y tecnología.

Cronológicamente, el primer paso en este sentido tuvo lugar el pasado viernes día 25 de septiembre. El equipo de gobierno del Ayuntamiento (PSOE y Ciudadanos) presentaba un Plan de Acción Municipal formado por 113 actuaciones y con un impacto económico valorado en

Imán empresarial

Ese plan fue secundado pocos días con la presentación del Centro de Innovación Digital. Bajo el nombre de Intelligent Urban Lab, la localidad contará con un ecosistema de cooperación formado por múltiples socios enfocados en oportunidades de innovación para apoyar la transformación digital de empresas y administraciones públicas. De este modo, no solo se mima al ámbito privado de las distintas compañías, como Indra o TecNALIA, con sede en Alcobendas, sino que, además, se plantea el crecimiento de la ciudad de forma conectada e inteligente para afrontar grandes retos como la movilidad sostenible.

El alcalde Jorge García defiende su inocencia

El juez le ha llamado a declarar en el primer trimestre de 2021 en relación a un posible caso de prevaricación en unos expedientes urbanísticos

COLMENAR VIEJO

GENTE

Esta semana el Juzgado de lo Penal número 11 de Madrid daba a conocer la fecha en la que juzgará al alcalde de Col-

menar Viejo, Jorge García Díaz, a sus dos antecesores en el cargo, a dos concejales y a siete exediles, todos ellos del PP, acusados de prevaricar en 16 expedientes urbanísticos al conceder licencias para construcciones de viviendas



Jorge García

con informes desfavorables. Finalmente será en el primer trimestre del 2021, después de su aplazamiento.

En relación a este caso, el actual alcalde de la localidad asegura, en declaraciones a GENTE, que "nos alegramos de que por fin se abra juicio y todo se aclare como parece, en cosa de meses". García lamenta llevar "siete años sentándome en un banquillo paralelo al de la justicia y lo único que hice fue ser miembro de la Junta de Gobierno que dio la licencia de ocupación a una cooperativa".

La tercera ciudad nacional en seguridad vial

SS. REYES

San Sebastián de los Reyes es una de las ciudades más seguras de España en materia de viabilidad, tanto para conductores, como peatones y ciclistas. Así lo refrenda el informe 'Horizonte C3: Ciudades Casi Cero', elaborado por la Fundación Mapfre, basado en la tasa de mortalidad.

Una campaña para ayudar al comercio local

TRES CANTOS

Con el objetivo de incentivar las compras en los comercios tricantinos, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Desarrollo Económico y Empleo, pone en marcha la campaña 'Haz grande tu pequeño comercio'. Se sortearán 30.000 euros en premios para hacer compras en estos espacios.

Polémica por un pleno sobre la ubicación del mercadillo

VILLALBA

E.P.

PSOE, Unidas por Collado Villalba y Más Madrid han anunciado su intención de presentar un recurso judicial si la alcaldesa de la localidad, Mariola Vargas, no convoca un pleno para tratar la ubicación del mercadillo municipal. Según estas formaciones de la oposición, la sesión debería haberse celebrado el pasado 1 de septiembre "pero la alcaldesa retiró el punto del orden del día y nos dejó con la palabra en la boca", señaló Victoriano Alcolea, portavoz socialista.

Desde Unidas por Collado Villalba, su concejal, Sergio Asunción, explicó que "todos los grupos de la oposición" (Más Madrid, Vox, Más Collado Villalba, Unidas por Collado Villalba y PSOE) interpretaron este gesto como un "ataque frontal a la democracia local". "No obstante, el equipo de Gobierno local (PP, C's y Vecinos) se niega a que se debata y vote en un pleno la vuelta del mercadillo a la plaza de Los Belgas", apuntó el portavoz de Más Madrid, Gonzalo Díaz.

Petición

PSOE, Unidas y Más Madrid presentarán una petición administrativa formal para que la alcaldesa "revise su decisión" y, "de no ser respondida", se personarán en los juzgados, para "impedir que siga perjudicándose el comercio local".



El Montecillo tendrá un nuevo parque

Más de 3,4 millones de euros para remodelar la zona de El Montecillo

Se construirá un gran parque infantil y se mejorarán las calles más importantes • El objetivo es pacificar el tráfico de todo el entorno

LAS ROZAS

REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Las Rozas invertirá más de 3,4 millones de euros para remodelar el entorno de El Montecillo, con actuaciones en las proximidades del colegio Gredos. El proyecto incluye un nuevo gran parque infantil y la mejora de las zonas transitables, así como la remodelación de las calles Marie Curie, Emilia Pardo Bazán, María Moliner y Clara Campoamor.

Se incorporarán al entorno urbano más de 1.000 arbustos y árboles con riego automático centralizado y técnicas de drenaje sostenible. La actuación busca la pacificación del tráfico en la zona y la mejora

de las condiciones de uso de la misma en todos los sentidos, desde la iluminación hasta los servicios disponibles o la capacidad de plazas de aparcamiento.

Grandes vías

La obra planificada afecta fundamentalmente a las grandes vías de la zona, que se asfaltarán en su totalidad (más de 45.000 metros cuadrados). En concreto, se trata de Emilia Pardo Bazán, María Moliner, Clara Campoamor y Marie Curie, que es la que recibirá una mayor intervención.

En las inmediaciones del colegio se instalará un gran parque infantil dotado con más de 20 juegos, zonas de estancia y elementos lúdicos.

La Línea L4 de autobús ya llega hasta la urbanización El Pastel

El nuevo recorrido conecta este desarrollo con el centro de la ciudad y con el Metro Ligero • La ampliación ha sido posible gracias a la construcción de una rotonda de la carretera M-513

BOADILLA

GENTE

@gentedigital

La Consejería de Transportes, Movilidad e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid ha ampliado la línea urbana L4 de autobús de Boadilla del Monte para dar servicio a la urbanización de El Pastel, una demanda que el Ayuntamiento de la localidad llevaba años realizando.

El nuevo trazado conecta este nuevo desarrollo con el centro del municipio, así como con la línea de Metro Ligero ML3 y el resto de reco-

EL TRAZADO
BENEFICIA
TAMBIÉN A OTRAS
ZONAS DE LA
LOCALIDAD

rridos interurbanos y urbanos de Boadilla. La ampliación ha sido posible gracias a la construcción de la nueva rotonda en la carretera M-513 a la altura de Olivar de Mirabal que permite conectar la zona de Valenoso con los nuevos desarrollos. Además de El Pastel, se pueden beneficiar urbanizaciones como La Cárcava, El Olivar y Parque Boadilla.

La L4 se prolonga desde la avenida Víctimas del Terrorismo hasta la avenida de la Armada Española y tiene una frecuencia de paso de 20 minutos en hora punta.

Nuevas paradas

La actuación incluye la creación de cuatro nuevas paradas: avenida Pastel-Cabo de Gata, avenida Pastel-Cabo Finisterre, avenida Armada Española-Federico Gravina y avenida Armada Española-Jorge Juan.

MÁS INFORMACIÓN

gentedigital.es

Toda la actualidad de la zona Noroeste en nuestra web



Una de las paradas de la L4 de Boadilla de Monte

Aparcabicicletas para una mejor movilidad

El Ayuntamiento ha instalado 62 artefactos de este tipo en la zona Centro • Pretenden fomentar el uso de la bicicleta para acudir a esa zona

MAJADAHONDA

REDACCIÓN

Con motivo de la celebración de la Semana Europea de la Movilidad, el Ayuntamiento de Majadahonda preparó una

campana de concienciación para el buen uso de los Espacios de Prioridad Peatonal.

Desde el Consistorio se puso en marcha la colocación de hasta 62 nuevos aparcabicicletas de acero inoxidable tipo U invertida en los



Visita a la instalación

accesos a estas áreas peatonales y una campaña informativa. El objetivo es fomentar el uso de la bicicleta en las zonas más céntricas.

Espacios peatonales

Durante la visita para supervisar los trabajos de montaje, el alcalde de la localidad, José Luis Álvarez Ustarroz, aseguró que "queremos que los espacios peatonales sean para los peatones" y que ahora "damos un paso más para incentivar el uso de la bicicleta, pero siempre respetando al peatón".

Reducción del 5% en el recibo del IBI de 2021

POZUELO

AGENCIAS

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón ha anunciado que bajará el Impuesto Sobre Bienes Inmuebles (IBI) en 2021 un 5,26%. El tipo impositivo pasará del 0,475 actual al 0,45, según se aprobó en Junta de Gobierno Local en la que salió adelante la modificación.

Desde el Consistorio han hecho hincapié en que "esta bajada de impuestos responde a uno de los compromisos electorales del equipo de Gobierno". La medida supondrá una disminución de los ingresos municipales del próximo año de 1,3 millones de euros. Si se tiene en cuenta la reducción del año pasado, esa merma supera ya los 4 millones en dos años.

Hasta 90 euros por alumno en ayudas para el material escolar

El Ayuntamiento convoca el primer plan de este tipo en la ciudad ● Se podrán solicitar hasta el próximo 6 de octubre



Las ayudas se tendrán que destinar a material escolar

del pertinente formulario con sus datos personales, deberán aportar la documentación exigida en las bases y una factura emitida por la tienda o negocio en cuestión. No se admitirán 'tickets' de caja o similares.

Estas ayudas se concederán todos los años.

MÁS INFORMACIÓN

gentedigital.es



Toda la actualidad de los municipios del Este en nuestra web

SAN FERNANDO

GENTE @gentedigital

El Ayuntamiento de San Fernando de Henares ya ha abierto el plazo de solicitud del I Plan Municipal de Ayudas a las Familias para la Adquisición de Material Escolar - Curso 2020-2021, que se mantendrá operativo hasta el próximo martes 6 de octubre.

Este programa, "pionero en la ciudad" según apuntan fuentes municipales, está dirigido a vecinos con hijos matriculados en los tramos de Infantil a Secundaria y siempre en función de sus niveles de renta e ingresos, siendo uno de los "requisitos imprescindibles" realizar las compras de los utensilios en establecimientos radicados en la localidad. El importe máximo concedido será de 90 euros por alumno y 300 euros por familia. Podrán acogerse quienes obtuvieran una renta per cápita inferior a 1,9 veces el IPREM en el año 2019, es decir, 12.262,66 euros, cantidad que debe multiplicarse

por cada miembro de la unidad familiar.

Tal y como indicó el alcalde, Javier Corpa, la iniciativa viene a sumarse a otras medidas sociales implementadas por el equipo de Gobierno "ante la situación de crisis sanitaria actual" y está dotada con más de 200.000 euros

SE CONCEDERÁN EN FUNCIÓN DE LOS INGRESOS DE LAS FAMILIAS QUE LAS SOLICITEN

HABRÁ QUE ADQUIRIR EL MATERIAL EN COMERCIOS DE LA LOCALIDAD

que, además, "repercutirán sobre el comercio de manera directa", siendo un incentivo para la "recuperación económica".

Registro

Los interesados tendrán que acudir al 'registro' de la Casa Consistorial donde, además

Nace la Mesa para el Emprendimiento

COSLADA

La sede de la Concejalía de Desarrollo Económico, Empleo, Comercio y Transportes de Coslada fue esta semana escenario de la primera reunión de la denominada Mesa de Emprendimiento, cuyo objetivo es "impulsar" el tejido emprendedor en la ciudad tras la pandemia.

Nuevo Juzgado de Primera Instancia

TORREJÓN

La Comunidad de Madrid está ultimando las obras de adaptación para la puesta en funcionamiento de un nuevo Juzgado de Primera Instancia en Torrejón de Ardoz. El consejero de Justicia, Enrique López, aseguró que servirá para "descongestionar" la actividad en la zona.

A TODOS LOS QUE TRABAJAMOS POR Y PARA LAS PERSONAS MAYORES

DUEREMOS DECIRLOS QUE TENEMOS QUE ESTAR ORGULLOSOS DEL ESFUERZO QUE HEMOS HECHO, QUE SEGUIREMOS LUCHANDO POR ELLOS Y QUE, JUNTOS, SEREMOS AÚN MUCHO MÁS FUERTES.

ESTIEMPO DE UNIÓN

901 30 20 10 · www.amavir.es

f t g+ in @



FÚTBOL | LIGA IBERDROLA

Un 'Clásico' con sabor a revancha

El Real Madrid femenino se estrena en la temporada recibiendo al último campeón, el Barça • El año pasado, el conjunto azulgrana goleó en ambos partidos a las blancas por 9-1 y 0-6

FRANCISCO QUIRÓS
francisco@gentedigital.es

Que la Liga Iberdrola era un torneo al alza en los últimos años lo demostraban aspectos como los históricos partidos Athletic-Atlético y Atlético-Barcelona que fueron capaces de congregarse en el Nuevo San Mamés y el Wanda Metropolitano a miles de espectadores. Sin embargo, si alguien creía que a la máxima competición femenina del balompié español le faltaba picante, la asociación del CD Tacón con el Real Madrid sirvió para hacer más grande un escaparate que ya brillaba con luz propia.

Será este año cuando el conjunto de la capital compita finalmente con el escudo y el nombre de la entidad de Chamartín, cuyo estreno no podía tener más morbo. Como ya sucediera la pasada campaña, el equipo de Da-

REAL MADRID

Más fichajes sonados para subir el nivel

Después de un estreno en la Liga Iberdrola donde consiguió estar lejos de los puestos bajos (era décimo al cierre adelantado del campeonato), y a pesar de las goleadas encajadas ante el Barça, el club que ha pasado a denominarse Real Madrid ha decidido otorgar a David Aznar algunos fichajes ilusionantes, con el objetivo de que el equipo blanco se mueva por la zona noble de la tabla. Así, han llegado a Valdebebas dos ex del Atlético como Kenti Robles y Marta Corredera, o la extremo internacional Marta Cardona.



El Barça no dio opción el año pasado al equipo que aún competía bajo el nombre de CD Tacón

vid Aznar arrancara el curso ante el examen más exigente posible, el que tratará de imponer un Barcelona que la temporada precedente recuperó su cetro en la Liga Iberdrola después de cuatro años en los que el Athletic y el Atlético de Madrid, con uno y tres títulos, respectivamente, dominaron el torneo.

Derrotas

Al margen de esa condición de vigente campeón y gran favorito a revalidar el campeonato, el Barcelona cuenta

POR PLANTILLA Y PALMARÉS, EL BARÇA VUELVE A APARECER ENTRE LOS FAVORITOS

OTRO PARTIDO, EL REAL SOCIEDAD-RAYO VALLECANO, HA SIDO APLAZADO

con un apartado a su favor de cara a la cita de este fin de semana en Valdebebas: el bagaje histórico. En los dos partidos disputados en la 2019-2020, las azulgranas endosaron un global de 15-1 (9-1 en Barcelona y 0-6 en Madrid) al equipo blanco, que pagó en ambos encuentros la bisonñez propia de un debutante en la máxima categoría.

Pero más allá de este 'Clásico', la jornada inaugural también servirá para ver en acción a otro conjunto madrileño que parece dispuesto

a asentarse en la Liga Iberdrola. El Madrid CFF arrancará el torneo visitando el campo del Granadilla Egatesa con la intención de coger terreno cuanto antes respecto a la zona baja. Para ello no ha dudado en acudir a un mercado de fichajes que se ha saldado con altas tan importantes como la de la experimentada Priscila Borja o la de la guardameta María Sampalo.

Quien deberá esperar para debutar es el Rayo Vallecano, cuyo choque ante la Real Sociedad ha sido aplazado.

ATLÉTICO DE MADRID | OTRO DE LOS FAVORITOS

A rehacerse tras una temporada complicada

El conjunto rojiblanco tratará de recuperar su nivel tras un curso 2019-2020 aciago • Las lesiones han marcado la pretemporada

Después de tres títulos de Liga Iberdrola consecutivos, el Atlético de Madrid se había puesto el listón muy alto. Sin embargo, esa dinámica positiva se vio interrumpida en la 2019-2020, una tempora-

da donde al equipo rojiblanco no le acompañó la suerte. Después de un inicio titubeante, la salida forzada de José Luis Sánchez Vera por motivos personales dejó tocado anímicamente a un con-

junto que rápidamente perdió la estela del Barcelona. Pablo López tomó las riendas del equipo, pero fue cesado a finales de enero, justo antes de la visita del Barça a Alcalá de Henares.

Contratiempos

El precipitado cierre de campaña por la pandemia del coronavirus y la llegada de nuevos fichajes dieron nuevos bríos al cuadro que ahora dirige Dani González, lo que se tradujo en una buena imagen en el partido de cuartos de final de la



El Barça apeó al Atlético en cuartos de la Champions

Champions League, donde el Atlético plantó cara al Barça, a pesar de caer derrotado por 0-1.

La cruz de la pretemporada han sido, sin duda, las lesiones. A la ya conocida de Virginia Torrecilla, operada de un tumor cerebral, se han sumado las bajas de algunas recién llegadas, como la sueca Hedvig Lindahl o la alemana Turid Knaak. Una de las que ya estaban en la plantilla, Carmen Menayo, también se perderá el primer tramo del campeonato a causa de una lesión de rodilla.





Pito HELEN BOTO / MOVISTAR INTER

FÚTBOL SALA | 1ª DIV.

El Movistar Inter de Tino Pérez inicia la era post Ricardinho

A. RODRÍGUEZ

Con la vitola de campeón, pero también con la incertidumbre propia de quien ha renovado en profundidad su plantilla. Así se presenta el Movistar Inter al arranque de la temporada 2020-2021 en la Primera División del fútbol sala español, que le depara un choque a priori complicado en la pista del Jaén Paraíso Interior (sábado 3, 18:30 horas).

De cara a este curso, Tino Pérez ha perdido a varios jugadores clave, como Carlos Ortiz, Humberto y, sobre todo, el portugués Ricardinho. Los tres han emprendido una nueva etapa en el fútbol sala galgo de la mano del ACCS París. Su hueco lo tratarán de llenar Cecilio, Saldise o Boyis. Otro jugador que será baja durante un tiempo, pero en su caso por lesión, es Pola.

BALONCESTO | LIGA ENDESA

Un derbi para alejar a fantasmas pasados

La tercera fecha del torneo doméstico cruza los caminos del Urbas Fuenlabrada y el Movistar Estudiantes, los dos últimos clasificados del pasado curso • El Real Madrid viaja a Canarias

F. Q. SORIANO
@franciscoquiros

Ante la situación derivada de la pandemia por el coronavirus, la Liga ACB decidió poner el punto y final a la fase regular de la temporada 2019-2020 de una forma rápida, otorgando el derecho a los ocho mejores a jugarse el título en un 'play-off' exprés y anulando cualquier descenso. Esta última medida fue acogida con alivio entre el Movistar Estudiantes y el Urbas Fuenlabrada, quienes solo habían logrado cinco triunfos hasta esa fecha, cerrando la clasifi-

EL CONJUNTO DE PABLO LASO DEBUTA ESTE VIERNES EN LA EUROLIGA

cación. Después de ese aviso, los dos conjuntos madrileños se toman este curso como una posibilidad de redimirse de sus errores del pasado, aunque, por el momento, no parecen haber encontrado el camino adecuado. El cuadro colegial ha encajado tres de-



Artega, en un derbi de la pasada campaña MOVISTAR ESTUDIANTES

rrotas en otros tantos encuentros, mientras que el Urbas Fuenlabrada cuenta con un balance de 0-2 después de haber descansado en la tercera jornada (este año la competición cuenta con un número impar de participantes). Para saber si esas dinámicas son solo un mal pasajero, será interesante comprobar el duelo directo de este domingo 4 (12:30 horas) en el Pabellón Fernando Martín de Fuenlabrada.

Una buena muestra de las urgencias que presiden el choque es que el Movistar Estudiantes ya ha acudido al mercado para contratar a un viejo conocido, el italiano Gentile, que dio un gran rendimiento campañas atrás con la camiseta colegial.

Doble cita

Mucho más plácido está siendo el arranque de curso para el Real Madrid de Pablo Laso, que, sin embargo, tiene ante sí un fin de semana bastante exigente. Para arrancar, este viernes 2 (21 horas) visitará la cancha del TD Systems Baskonia en el marco de la primera jornada de la primera jornada de la Euroliga, para en menos de 48 horas (domingo, 18:30 horas) hacer las maletas de nuevo para jugar en la exigente pista del Herbalife Gran Canaria. Los blancos son líderes con pleno de victorias.

VOLEIBOL | LIGA IBERDROLA

Puesta de largo para Alcobendas y Madrid Chamberí

A. R.

Después de dar por finalizada la campaña 2019-2020 antes de lo deseado, la Liga Iberdrola de voleibol retoma el pulso este fin de semana, con la celebración de una primera fecha en la que, además, uno de sus encuentros servirá para dirimir el campeón de la Supercopa: Avarca de Menorca-CV Sayre CC La Ballena.

En lo que respecta a la representación madrileña, el Feel Voley Alcobendas se estrenará este sábado 3 (19 horas) ante su afición, para recibir al Cajasol Vóley Dos Hermanas. El equipo que dirige Guillermo Gallardo repite presencia en la máxima categoría nacional y lo hará con algunos refuerzos importantes, como la gallega Lydia Alonso, procedente del CV IBSA JAV Olímpico, y, sobre todo, el regreso de Carmen Unzué, tras su experiencia en Estados Unidos.

Refuerzo estrella

También ha acudido al mercado de fichajes el Voley Madrid Chamberí, cuyo debut liguero tendrá lugar este sábado (19 horas) en la cancha del Algar Surmenor.

Será el primer partido oficial con la camiseta del club de la capital para Nayo Warnell, una jugadora que hace pocos meses dejó su sello en la NCAA de EEUU, donde fue elegida MVP en dos jornadas y destacó notablemente en el aspecto ofensivo.

BALONMANO | DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

Dos derbis regionales si la Covid lo permite

F. Q.

El pasado fin de semana arrancaba el curso 2020-2021 en la División de Honor Plata Femenina de balonmano, una categoría que, en su grupo 4, cuenta con seis equipos madrileños. Sin embargo, dos de ellos, el BM Sanse y el Base Villaverde no se estrena-

ron, ya que el enfrentamiento entre ambos fue aplazado por un posible positivo por Covid-19.

Curiosamente, este sábado hay programados otros dos derbis: Base Villaverde-Getasur (18 horas) e Ikasa BM Madrid Boadilla-Jesmon BM Leganés (20:30 horas).



El Ikasa BM Madrid arrancó con una victoria en Getafe (19-25)

FÚTBOL | COPA RFFM

El torneo copero busca a sus finalistas

GENTE

Con el comienzo de la temporada a la vuelta de la esquina, ocho de los integrantes del Grupo 7 de Tercera División continúan con su puesta a punto en la Copa RFFM, un torneo que este fin de semana celebrará la última jornada de su fase de grupos. En el

1, los dos líderes, el Móstoles URJC y el Unión Adarve, se ven las caras en el CDM Vicente del Bosque por un puesto en la gran final.

En el Grupo 2, al Rayo Vallecano B le vale con empatar en el campo de su principal perseguidor, el Alcorcón B, para acabar como líder.



CASI AL COMPLETO: Tres cuartas partes de sus protagonistas: Jorge Bosch, Luis Merlo y Marta Belenguer

ENTREVISTA | 'EL MÉTODO GRÖNHOLM'

Nueva normalidad, viejos dilemas

Más de 15 años después de su estreno, la obra de Jordi Galcerán regresa a las tablas del Teatro Cofidis Alcázar con un reparto sobresaliente: Luis Merlo, Jorge Bosch, Marta Belenguer y Vicente Romero ● GENTE charla con algunos de ellos para comprobar que el sentido de este texto sigue estando vigente

POR F. QUIRÓS (@franciscoquiros) | FOTO DE CHEMA MARTÍNEZ

Una entrevista de trabajo es la antesala de una oportunidad, pero también puede convertirse en un experimento sociológico con el que demostrar los límites que puede rebasar una persona cuando quiere alcanzar algo que desea. Esta última lectura es la que hizo Jordi Galcerán hace casi dos décadas, firmando un texto, 'El método Grönholm', que sigue estando tan vigente que el Teatro Cofidis Alcázar (calle Alcalá, 20) lo ha vuelto a ofrecer en su cartelera.

En relación a esta adaptación teatral, uno de sus protagonistas, Luis Merlo defiende que "no tenemos razón nadie, solo el tiempo. Si pasados los años esa función continúa vigente es porque es muy buena". Y como la realidad suele superar a la ficción, el carismático actor madrileño revela que "una de las amigas

de Marta Belenguer hizo una prueba para entrar en un trabajo similar a la de la obra". Su compañera de reparto lo corrobora, al tiempo que valora 'El método' "como una obra

"NOSOTROS TAMBIÉN HEMOS TENIDO PRUEBAS DE SELECCIÓN MUY RARAS"

"HA SIDO MUY EMOCIONANTE VER AL PÚBLICO REGRESAR A LOS TEATROS"

con una estructura dramática que es un cañón, funciona como un reloj suizo, los giros que va teniendo, cómo va metiendo al público hasta la sorpresa final... Creo que es un clásico contemporáneo".

Experiencias

Por su parte, Jorge Bosch considera que la fuerza del texto reside en que "trata de una prueba de selección para una gran empresa y eso no ha cambiado durante todos estos años; todos son tiburones, van a lo que van y están dispuestos a hacer cualquier cosa para quedarse con el puesto de trabajo".

Curiosamente, ellos tampoco se han librado de algunas pruebas de selección un



PROGRAMACIÓN

Una temporada en pleno corazón de la capital

Lamentando que "la cultura siempre pague el pato en este país", pero seguros de que el espectador necesita "esa catarsis colectiva", los actores de 'El método' nos emplazan a ver una obra "que siempre te sorprende". Para los/as interesados/as, en el Teatro Cofidis Alcázar, hasta el 29 de noviembre, con funciones de miércoles a domingo.

tanto rocambolescas: "No hace mucho tiempo me presenté a un casting en el que tenía que hacer de italiano. A continuación me preguntaron si podía hacerlo en español. Me quedé alucinado. Fue surrealista", recuerda Bosch.

A pesar de vicisitudes como esta, los tres han aprendido a sobrellevar la incertidumbre que acompaña a su rol como artista. "Es una carrera de fondo, no te puedes volver loco porque en un mes no te haya llamado nadie para trabajar", explica Marta Belenguer, quien reconoce que se emocionó en San Sebastián, en la puesta de largo tras el confinamiento. No fue la única: "Me he criado en un patio de butacas y no sabía qué nos íbamos a encontrar. Es muy emocionante ver a gente que viene con su mascarilla, acompañado aunque sepa que luego va a ver la obra separado de esa persona, y de repente, ver que la magia se produce, que la gente vuelve a olvidar sus problemas. Ha sido tan especial que en San Sebastián comencé a llorar al acabar la obra", reconoce el propio Luis Merlo.



AGENDA CULTURAL | EL OCIO DE LA REGIÓN



UNA VOZ INIGUALABLE: Ha pasado casi medio siglo desde que falleciera Maria Callas, una de las grandes artistas internacionales. Sin embargo, la tecnología 3D (desarrollada por una empresa norteamericana) permite ahora disfrutar de un concierto de la soprano griega. La Orquesta Sinfónica de Bankia, compuesta por 20 músicos, acompaña al holograma de la diva de la ópera en la interpretación de todas sus grandes canciones y arias.

MADRID >> María Callas | Gran Teatro Bankia Príncipe Pío | 3 y 10 de octubre (20:30 horas) y 4 de octubre (18:30)



ADAPTACIÓN ACERTADA: La compañía Teatro de Malta ha dado un giro al cuento de Cenicienta, sin alterar su trama, pero sí a los roles de género. Así, el príncipe es bondadoso, sensible, soñador y necesitado de un rescate, mientras que Cenicienta es fuerte, inteligente e independiente.

ALCOBENDAS >> Cenicienta Siglo XXI | T. Ciudad de Alcobendas | Sábado 3 (18 horas)



PONTE VERDE: Yllana vuelve a sacar su lado más irreverente en un espectáculo que supone una sátira de aspectos tan de actualidad como el cambio climático, el futuro de nuestro planeta o la supervivencia de la especie humana.

TRES CANTOS >> Greenpiss (Un desmadre eco-ilógico) | C. C. Adolfo Suárez | Domingo, 4 (19 horas)



LA DANZA, EN SU MÁXIMA EXPRESIÓN: La segunda temporada de 'A escena II' trae a Móstoles uno de los espectáculos más completos del panorama nacional actual en el ámbito de la danza, con Jesús Rubio Gamo como director coreográfico.

MÓSTOLES >> Gran Bolero | Teatro del Bosque | Jueves, 8 de octubre (20 horas)



UN CLÁSICO VIGENTE: La mítica obra de Quevedo 'El Buscón' llega a las tablas del Teatro Municipal de Coslada de la mano de la compañía Factoría Teatro. Bajo la dirección de Emilio del Valle, Gonzala Martín y Jorge Muñoz dan vida a la adaptación de una historia con muchas moralejas.

COSLADA >> El Buscón | Teatro Municipal | Sábado, 3 de octubre (20 horas)

DESDE GRECIA CON MUCHO HUMOR

'Los pelópidas' es una obra de teatro que la compañía Tirinto & Co califica como "hilaro-tra-gedia". Historia y risas.

LAS ROZAS >> Teatro Federico García Lorca | Viernes 2 y sábado 3

UN NOBEL QUE SE SUBE A LAS TABLAS DEL TEATRO

Juan Echanove encarna al dictador Trujillo, protagonista de 'La fiesta del chivo', de Mario Vargas Llosa.

SS REYES >> Teatro Adolfo Marsillach | Sábado 3 (20 horas)

EL VERANO SE ALARGA UN POCO MÁS EN TORREJÓN

Últimos días para disfrutar virtualmente de las fotografías de artistas locales, con la época estival como tema central.

TORREJÓN DE ARDOZ >> Torrejuncultural.es | Hasta el 10 de octubre

UN DIVERTIDO PLAN PARA TODA LA FAMILIA

El espectáculo de 'clowns' 'Taratí y Tantán buscando la luna' hará las delicias de pequeños y adultos.

MAJADAHONDA >> Casa de la Cultura Carmen Conde | Domingo 4 (17:30)

ENTREVISTA A SANDRA FERRER

Desentrañando los orígenes del feminismo

La periodista Sandra Ferrer Valero da voz a aquellas pioneras que rompieron esquemas y sentaron las bases para que las mujeres de este siglo disfruten de más derechos

POR F. Q. SORIANO (@franciscoquiros)

En pleno siglo XXI nadie puede obviar que el feminismo es un movimiento con una fuerza pujante. Pero, ¿qué camino ha tenido que recorrer la mujer hasta llegar al punto actual? A esa pregunta trata de dar luz una de las periodistas de referencia en este ámbito, Sandra Ferrer Valero, quien recientemente publicaba 'Pioneras del feminismo' (editorial Principal de los Libros), sobre el que charla con GENTE: "He intentado hacer biografías de las personas y no tanto de su ideología feminista. Creo que esa es la principal diferencia respecto a otros libros en los que también he colaborado, en los que se habla exclusivamente de sus ideas", explica.

A lo largo de más de 350 páginas, ahonda en la vida de "estas grandes pioneras que abrieron un camino, exponiéndose primero a la burla e incluso a la amenaza de perder la vida. Fueron como pequeñas soldados que lucharon ellas solas, algunas veces con un pequeño apoyo de sus padres o sus maridos. Me parecen figuras tan maravillosas y excepcionales porque fueron pequeños David que pelearon contra grandes Goliat".

"ESTAS MUJERES TUVIERON QUE PELEAR COMO DAVID CONTRA GOLIAT"

"LO QUE BUSCABA ERA DESCUBRIR A LA MUJER QUE HABÍA DETRÁS DE ESAS ACCIONES"

"EL FEMINISMO SE SIGUE USANDO EN LA POLÍTICA DE FORMA INTERESADA"

Tarea ardua

Así, nombres como los de Christine de Pizan, Mary Astell o Clara Campoamor van apareciendo en una obra que para su autora tenía un objetivo muy claro: "No buscaba escribir un libro del feminismo como manual, sino profundizar en estas personalidades, descubrir la mujer que había detrás, escudriñar sus almas, saber si lloraron o rieron, si fueron felices, si lucharon por despecho o por grandes convicciones", una



TRAYECTORIA: Además de la divulgación en la web Mujeresenlahistoria.com, Ferrer ha escrito varios libros, como 'Hedy Lamarr'

tarea con mucho peso bibliográfico y de documentación que ha llevado a Sandra a dedicar dos años de su vida para conformar este libro, un esfuerzo que deja una gran recompensa: "Para mí es un lujo dar voz a estas mujeres, para que expliquen a alguien del siglo XXI su experiencia pero en su contexto. Es importante que veamos a las figuras históricas, tanto hombres como mujeres, con unas creencias y unas estructuras mentales que estaban influenciadas por el mundo que les tocó vivir", sostiene.

Toda esa perspectiva histórica nos lleva hasta el presente, donde la periodista pone el acento "en el camino que se ha recorrido, no solo respecto a las mujeres que incluyo en el libro, sino mirando a la vida de mi madre o de mi abuela, que no tienen nada que ver con cómo vivo yo". Todo ello sin perder de vista que el margen de crecimiento, por desgracia, es aún grande: "Solo se avanzará cuando se aplique el respeto a todas las ideas, que no se trate a la mujer como un colectivo. Hay una gran diferencia entre los hombres y las mujeres, que es la maternidad, es un asunto clave que no se ha afrontado con la suficiente valentía y al cual se tiene que aplicar lo que he dicho antes: el respeto, tanto si una mujer quiere ser o no madre, que quiera dedicarse a una vida profesional o a su familia", defiende.

Esa herramienta, la del respeto, también es valorada por Sandra Ferrer Valero como el punto de partida para que las generaciones futuras acaben con la lacra de la violencia machista. Eso y una tendencia que no es nueva: "Aún hoy se utiliza el feminismo como arma política y solo sale cuando a determinados políticos les interesa", lamenta.

HISTORIA

Una evolución muy lenta a lo largo de los siglos

En orden cronológico, la primera mujer a la que hace referencia Sandra Ferrer Valero en su libro es Christine de Pizan, autora de 'La ciudad de las da-

mas', que, a pesar de escribirse en el siglo XIV, consiguió colarse en algunas cortes europeas: "Dicen que Isabel de Castilla tenía una copia de esa obra", apunta la periodista.

Otro de los nombres que llama poderosamente la atención es el de Clara Campoamor, de quien Sandra Ferrer destaca que es "una figura muy compleja

y a nivel íntimo muy desconocida", representando, en este sentido, un caso paradigmático: "Apenas habló de su vida personal; se enfrentó a los políticos y también a una mujer, Victoria Kent, por el derecho a votar: si el nivel intelectual no era un obstáculo para que los hombres lo hicieran, tampoco debería serlo para las mujeres", zanja.

